

# L'énergie de l'incertitude

2017



Ce qui nous reste à découvrir est infiniment plus important que ce qu'on sait aujourd'hui.  
En se confrontant avec volontarisme à l'incertitude, au défi, à la nouveauté,  
les hommes progressent et font un pas de plus vers la perfection.  
Chez nous, les armaturiers, l'énergie de l'incertitude est un moteur fantastique,  
qui nous permet de nous dépasser, d'explorer des mondes inconnus.  
La Nouvelle Route du Littoral à La Réunion, le pas de tir d'Ariane 6 à Kourou, le viaduc de Panama,  
le tokamak d'Iter à Cadarache en sont des preuves absolues.



S A M T  
LES ARMATURIERS